

ADDRESS

Belanja Masalah, Kombes Pol Roberto Pasaribu Turun Gunung Serap Aspirasi Masyarakat Terkait Pelayanan Kepolisian di Wilayah Bandara Internasional Soekarno Hatta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.ADDRESS.CO.ID

Nov 8, 2024 - 08:42



TANGERANG - Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu kembali "turun gunung" untuk menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta (Soetta).

Kali ini, alumnus Akpol tahun 2000 tersebut blusukan ke area Kargo Bandara Soetta untuk "belanja masalah" di tengah-tengah puluhan karyawan dari berbagai perusahaan ekspedisi pada Kamis (7/11).

Pada kesempatan itu, orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta tersebut terlihat dicurhati oleh para karyawan terkait langkah kepolisian dalam pengamanan penerbangan jelang Pilkada serentak 2024.

Roberto menjelaskan, dalam menghadapi ancaman dan gangguan proses penerbangan pihaknya telah bersinergi bersama TNI, Avsec serta Security untuk melakukan patroli gabungan secara rutin.

Selain itu, Angkasa Pura Indonesia selaku pengelola Bandara internasional Soekarno-Hatta juga telah mengoperasikan CCTV guna membantu melakukan pemantauan selama 24 jam.

Menurut Roberto, hal tersebut sebagai bentuk kewaspadaan serta upaya untuk meminimalisir terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Frekuensi patroli pengamanan terus ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random," kata Roberto saat merespons salah satu aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Roberto menambahkan, hingga saat ini situasi kamtibmas di wilayah Bandara Soetta aman kondusif, kegiatan penerbangan serta arus penumpang pesawat dan kendaraan pun berjalan lancar.

Oleh karena itu, Roberto berharap sinergitas bersama stakeholder terutama Kombata dapat terus ditingkatkan untuk melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat serta pengguna jasa penerbangan.

Roberto menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk mendukung seluruh komponen dan institusi K/L di Bandara Soetta dalam melaksanakan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

"Terutama terkait keamanan, pelayanan dan ketertiban Bandara Soetta serta keselamatan penerbangan sebagai salah satu komponen penunjang perekonomian nasional guna mendukung Program Asta Cita Presiden RI Bapak Prabowo Subianto.", tegas Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung dan para pejabat utama serta perwira Polresta Bandara Soetta.

Imbauan Jelang Pilkada 2024

Melalui momen tersebut Roberto mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif dengan menghindari praktik judi online, tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan lain-lain.

Lebih lanjut, Roberto juga mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, pihaknya juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Roberto, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas keamanan ketertiban di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Suryanto, salah satu pekerja mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Suryanto didampingi rekan sejawatnya. (Humas/Spyn)